

Fallece Comandante Tomás Borge Martínez

Escrito por El 19 Digital
Lunes, 30 de Abril de 2012 23:05



El comandante de la Revolución y miembro fundador del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), Tomás Borge Martínez, falleció este lunes 30 de abril, 2012.

El anuncio fue dado a conocer por la compañera Rosario Murillo Zambrana, coordinadora del Consejo de Comunicación y Ciudadanía, a través de un emotivo mensaje transmitido por los medios del Poder Ciudadano en horas de la noche.

Rosario dijo con palabras entrecortadas que Tomás había concluido su vida revolucionaria al servicio del pueblo esta noche y que se encontraba rodeado de sus familiares al momento de su partida hacia la inmortalidad.

Rosario asimismo informó que en las próximas horas estarán dando a conocer el programa de las honras fúnebres del líder revolucionario.

Fallece Comandante Tomás Borge Martínez

Escrito por El 19 Digital
Lunes, 30 de Abril de 2012 23:05

“Hoy es 30 de abril, mañana primero de mayo, creo que en este momento nos cuesta encontrar las palabras, pero parafrasearlo a él mismo y decir como decía él de Carlos Fonseca: Tomás es de los muertos que nunca mueren”, expresó Rosario.

“Va a estar con nosotros siempre en el Frente Sandinista, en este proceso revolucionario de mujeres, de hombres de nicaragüenses honestos que queremos desde el Amor construir el Bien Común, va a estar con nosotros en el Amor y en el Bien Común, va a estar con nosotros en cada batalla y en cada Victoria, en el avance indetenible hacia más Justicia y más Bienestar para todas las familias nicaragüenses”, dijo Rosario.

Manifestó la compañera que la misión de vida del Comandante Tomás fue “procurar Libertad, procurar Justicia, procurar Democracia, procurar Felicidad para las familias nicaragüenses” y agregó que aunque “hoy que estamos ante su partida de este plano de vida, para nosotros lo que creemos en la vida eterna, sabemos que él está allá, en otro plano de vida, encontrándose con el Creador y que desde ahí va a seguir iluminando este camino, este porvenir de Luz y Verdad por el que transitamos las y los nicaragüenses”.

La compañera recordó que el Comandante Borge fue fundador del Frente Sandinista y además fue “un hombre aguerrido, un hombre de todas las batallas, estuvo al frente en todos los momentos de la lucha revolucionaria, al frente en la montaña, al frente en los combates urbanos contra la dictadura, al frente el día del triunfo, al frente en todas las batallas durante los 10 años de la primera etapa de la Revolución en el Gobierno, al frente en los 16 años

Fallece Comandante Tomás Borge Martínez

Escrito por El 19 Digital

Lunes, 30 de Abril de 2012 23:05

duros que nos tocó vivir y al frente el día de la nueva victoria en el 2006, el día en que el pueblo regresó al poder y reinstaló la segunda etapa de la Revolución en el Gobierno”.

Por esas razones, Rosario consideró que Tomás “va a seguir al frente, como siempre estuvo al frente, conduciendo y guiando con esa sabiduría de la experiencia y sobre todo de la coherencia las batallas que libramos, las batallas que libremos por más Justicia, más Amor, más Libertad, Dignidad, Fraternidad para todas las familias nicaragüenses”.

Ante la partida del Comandante Tomás la compañera indicó que a él “lo saludamos con respeto, con cariño y le aseguramos que estará siempre en el corazón de esta Nicaragua Bendita y Libre”.

Rosario asimismo informó que en las próximas horas estarán dando a conocer el programa de las honras fúnebres del líder revolucionario “para que podamos despedir al Comandante Borge, todos los que le queremos, rendirle homenaje, rendirle honores y sobre todo ratificarle que permanece su legado y permanece su inspiración en cada paso que damos hacia las nuevas Victorias”.

Tomado del 19 Digital

Tomás Borge: poeta, guerrillero y de esos muertos que nunca mueren

01 de Mayo de 2012 | Kenneth Chávez (EPP)

Escritor, Poeta y Revolucionario, con el corazón compartido en estas tres convicciones, el Comandante Tomás Borge Martínez ha fallecido. Una vida intensa deja atrás, donde varias facetas, sin duda alguna, solo conducen hacia un sol donde ahora brilla la libertad de un pueblo que le rinde los mejores tributos. Nació un 13 de agosto de 1930 como por designio divino, bajo el único propósito de luchar por un pueblo que estaba amordazado por las herrumbrosas fauces de la dictadura Somocista. Fundador del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), junto a Carlos Fonseca Amador, fue el bastión de significativos cambios sociales en Nicaragua, luchando y derrocando al dictador Anastasio Somoza Debayle, en 1979.

Durante la gesta revolucionaria fue apresado por el régimen somocista y torturado por defender la lucha de un pueblo que pedía a gritos su liberación. Tomás es de esos muertos que nunca mueren, como dijo del Padre de la Revolución, Carlos Fonseca Amador.

Un ser prolifero que engendró arte e imaginación a través de sus poesías, pero que también dejó cada instante de su vida -esa que muchos llevan oculta- plasmada en importantes entrevistas que ahora son como testimonios fieles de quién fuera el auténtico Tomás, el guerrillero, el revolucionario, el poeta.

En muchas de estas entrevistas dejó bien claro que lo importante de la vida es el amor por los seres humanos, la fe de existir y la certidumbre de ser inmortal; además el escribir poesías, una disciplina, que según él mismo relataba, la practicaba desde el vientre de su madre, y de igual manera leer mucho, así que leía con fruición a Julio Cortázar, Gabriel García Márquez, Jorge Luis Borge, Rubén Darío, José Martí, entre otros escritores que tenía como favoritos.

Tomás Borge ha dejado un importante acervo de libros publicados, tales como "La paciente impaciencia" (1989), quizá la obra más importante donde cuenta su vida y con la cual ganó el

Fallece Comandante Tomás Borge Martínez

Escrito por El 19 Digital

Lunes, 30 de Abril de 2012 23:05

reconocido Premio Casa de las Américas; asimismo publicó Un grano de maíz, la más importante entrevista realizada al líder de la revolución cubana, Fidel Castro, en abril de 1992, y donde hace profundas reflexiones sobre el intervencionismo norteamericano en los asuntos internos de Nicaragua ; también destaca Salinas, dilemas de la modernidad, en el cual hace una reseña de la historia política de México antes de la toma de posesión de Luis Donaldo Colosio.

Su poesía, como dijo en algún momento José Coronel Urtecho, es esencialista, esa corriente que fluye directo del corazón, llega por el pulso de las manos hasta convertirse en letra que duele, letra que da mordiscos al más duro corazón.